



JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ

"Decenio de las personas con discapacidad en el Perú"  
"Año de la promoción de la industria responsable y del compromiso climático"

## Nota de Prensa N.º 035-2015 /JAO-CR

Por aportes de Cerro Verde

### MALESTAR POR DIVERGENCIAS ENTRE ALCALDES Y GOBERNADORA REGIONAL

El Congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ, lamentó las divergencias que han hecho públicos los alcaldes de la provincia de Arequipa y la Gobernadora del Gobierno Regional, a raíz de la convocatoria que ésta última realizará a los alcaldes distritales para instalar la denominada "Mesa de Cooperación Público Privada para el Desarrollo de Arequipa" y respecto a quién debe asumir la conducción del diálogo con Sociedad Minera Cerro Verde (SMCV).

Asimismo, expresó que las autoridades municipales y regional están asumiendo la vía equivocada para comprometer el aporte de SMCV para obras de infraestructura en la provincia de Arequipa, "*Da la impresión que estuvieran suplicando un favor*"; en ese sentido, sostuvo que los alcaldes y la Gobernadora desconocen o no valoran el documento "Acuerdos de la Mesa de Diálogo entre el Comité de Lucha por la Defensa de los Intereses de Arequipa y la Sociedad Minera Cerro Verde", suscrito en agosto del 2006, en el cual SMCV se compromete a suscribir un "Convenio Marco Institucional por el Desarrollo de Arequipa..." que tenía, precisamente, como objetivo "*el desarrollo de obras de infraestructura y promoción económica y productiva y social de Arequipa, el cual estará vigente hasta el cierre de la Unidad de Producción Cerro Verde...*", "el camino está trazado y no entiendo estas discusiones menudas y estériles" enfatizó el congresista.

Apaza Ordóñez les recordó que, precisamente, entre los suscriptores de dicho documento están el Alcalde Provincial, el Presidente de la Asociación de Alcaldes Distritales y varios alcaldes que no actuaban a título personal sino institucional; por lo cual exige a los actuales alcaldes defiendan cumplimiento a los mencionados acuerdos que, además, es el mecanismo que evitarán fricciones y discusiones inútiles. Arequipa, espera gestos de grandeza de sus autoridades, indicó.

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión

Arequipa 16 de octubre del 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 964731548